

Mittwoch, 13. Dezember 2006

Abgefahrene Erfindung

Hundebomben. Aus einem Versandhauskatalog von 1912. Diese sollten dazu dienen, Hunden auf den Pelz zu rücken, wenn diese eine mögliche Gefahr oder Belästigung darstellen sollten. Dieses Produkt hat sich im eigentlichen Sinne nicht auf dem Markt durchgesetzt, ist aber, glaube ich, als Knallerbsen immer noch an Silvester zu haben. Aber die Sprengkraft ist leicht gedrosselt worden. Warum eigentlich?

Geschrieben von Christof Hintze in blue notes um 07:02

".. konnte sich nicht durchsetzen ..."

Aber die Hunde schlagen zurück. Mit Tretminen.
Anonym am Dez. 13 2006, 12:14